
Réunion de Conseil Municipal  

Lundi 06 mars 2017 

 

 
Présents : Laurence BIWERSI-PATOIS, Bernard BROGNARD, Jérôme 

CHEVALIER, Didier DONEY, Arnaud FORTIN, Emmanuel GREMAUD, Vanessa 

GUINCHARD, Ludovic LAMBERT, Sylvain LAURENT, Victor PEREIRA, Jean-

Michel TOURNIER, et Franck VILLEMAIN 

Excusés : Myriam CAILLE  qui donne procuration à Vanessa GUINCHARD 

 

Secrétaire de séance : Victor PEREIRA 

 

 

 

1. Approbation du compte rendu de la réunion de Conseil 

Municipal du 30 janvier 2017 : 

 

Le compte rendu de la réunion de Conseil Municipal du 30 janvier 2017 est 

approuvé à 12 voix pour et une abstention par le Conseil Municipal. 

  

2. Devis pour achat pour le Groupe d’Animation : 
 

Monsieur le Maire informe le conseil municipal de la volonté du Groupe 

d’Animation d’acquérir un chapiteau de 6 mètres x 4 mètres pour l’utiliser lors 

de manifestions ainsi que le mettre à disposition de la population. Le montant du 

devis de la société RCY Reynaud Cauvin Yvose de Louhans (71500) s’élève à 4 

388.00 € HT.  

 

Monsieur le Maire informe le conseil municipal de la volonté du Groupe 

d’Animation d’acquérir 36 grilles d’exposition ainsi que 2 chariots de transport 

pour les utiliser lors des différentes manifestations qu’il organise. Le montant 

du devis de la société Leader Equipements de Remoulins (30210) s’élève à 

2 319.08 € HT. 

  

Suite à un échange avec les membres du Groupe d’Animation, il est proposé que 

la commune fasse l’acquisition de ce matériel, sachant que la subvention de 

fonctionnement annuelle servira de remboursement à la commune.  

 

Le Conseil Municipal après en avoir délibéré à l’unanimité, autorise Monsieur le 

Maire à signer ces deux devis. Un courrier sera envoyé au Groupe d’Animation. 



 

3. Devis pour une plantation d’épicéas : 
 

Monsieur l’adjoint en charge de la forêt informe le conseil municipal, que suite à 

la réunion avec les services de l’ONF, il a été proposé la plantation de 1000 

épicéas dans la parcelle 5. Au vu des montants, la commission avait fait le choix 

de ne pas demander le concours de l’ONF et de mandater une entreprise privée. 

Le montant du devis de la société Pépinières et Paysages de Pierrefontaine–les-

Varans (25510) comprenant la fourniture et la plantation de 1000 épicéas est de 

1 380.00 € HT. 

 

Le Conseil Municipal après en avoir délibéré à l’unanimité, autorise Monsieur le 

Maire à signer ces deux devis. 

 

4. Ouverture de crédits : 

 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal qu’il est nécessaire d’ouvrir des 

crédits dans le but de payer des factures d’investissement, sachant que ces 

crédits seront repris lors de la conception du budget communal 2017. 

 

Ouverture de crédits : OP147 compte 21758 : + 6 520.80 € (dans le but de 

payer la facture à l’huissier Loïc KREMMER de Maîche (25120) suite à l’achat du 

mobilier du commerce de proximité situé au 01 Rue de la Fromagerie à 

Frambouhans. 

 

Ouverture de crédits : OP114 compte 2033 : + 198.34 € (dans le but de payer la 

facture à la société d’édition La Terre de chez nous de Besançon (25000) suite 

à la parution de l’annonce légale d’appel public à la concurrence pour les 

prochains travaux de calibrage de chaussée et d’aménagement de sécurité 

situés rue du Capitaine Treilhes. 

 

Ouverture de crédits : OP143 compte 21758 : + 241.20 € (dans le but de payer 

la facture à la société Wagner d’Exincourt (25400) suite à l’achat de tables 

pour la salle des Tilleuls. 

 

 

Après délibération à l’unanimité, le Conseil Municipal valide ces ouvertures de 

crédits. 

 

5. Courriers divers : 

 



Monsieur le Maire donne lecture d’un courrier de Monsieur TOURNIER 

Alain, membre du comité de l’Association Sportive de Frambouhans qui demande 

à la commune l’acquisition d’un second défibrillateur qui pourrait être installé à 

proximité du stade, sachant que le premier est mise à disposition devant la salle 

des Marronniers au cœur du village.  

  

Le Conseil Municipal demande à la commission « Cadre de Vie » d’étudier cette 

demande au plus vite afin de pouvoir donner une réponse aux membres du 

comité de l’ASF. 

 

 

 Monsieur le Maire donne lecture d’un courrier de Monsieur DECHANET 

Raphaël de Frambouhans qui informe le conseil municipal qu’il est en cours de 

création d’une micro-entreprise de vente de bois de chauffage. Il demande si la 

commune aurait une place permettant de stocker 50 à 60 stères de bois. 

Sachant qu’une place située au lieu-dit « Cuché » est laissée à disposition des 

habitants de Frambouhans qui souhaitent façonner leur bois de chauffage, 

Monsieur le Maire propose que Monsieur l’adjoint en charge de la forêt 

rencontre les personnes utilisant cette place afin qu’ils s’organisent pour laisser 

un emplacement à Monsieur Dechanet. 

 

Après délibération à l’unanimité le Conseil Municipal valide la proposition. 

Un courrier sera envoyé au pétitionnaire. 

 

 

 Monsieur le Maire donne lecture d’un courrier de la Croix Rouge Française 

qui informe qu’elle entreprendra une campagne de sensibilisation auprès du 

grand public à Frambouhans du 24 avril 2017 au 20 mai 2017, à raison de 3 jours 

maximum sur cette période (autorisation selon la loi du 07 août 1991). Une 

équipe ira à la rencontre des personnes à leur domicile, au nom de la Croix Rouge 

Française. Elle sera clairement identifiable par un badge et des vêtements aux 

couleurs de l’association. Ces campagnes  ont  pour objectifs de trouver de 

nouveaux soutiens réguliers, mais ne feront pas l’objet d’une quête en espèces 

ou en chèques, et aucun tract ne sera distribué sur la voie publique. 

 

Monsieur le Maire donne lecture d’un courrier de Monsieur et Madame CURTY 

Serge qui ont réservé une parcelle au lotissement « Le Bas du Parc » 

commercialisable à compter de 2019. Au vu de l’état d’avancement de leur 

projet, ils demandent la possibilité d’acquérir ce terrain dès 2018. 

 

Après délibération à l’unanimité, le Conseil Municipal propose d’attendre 

la fin de l’année 2017 avant de prendre une quelconque décision qui dépendra  de 



la vente des 3 dernières parcelles au lotissement « Le Tacot ». Un courrier sera 

envoyé au pétitionnaire. 

 

 

6. Approbation des comptes Administratifs 2016 : 

 

Après présentation, Monsieur le Maire s’étant retiré au moment du vote, 

les membres du Conseil Municipal approuvent à l’unanimité les comptes 

administratifs 2016 : 

 

 Communal 

 Forêt 

 Assainissement 

 Zone Artisanale 

 Lotissement « Le tacot/Bas du Parc » 

 

dont les résultats sont conformes aux Comptes de Gestion de Monsieur le 

receveur Municipal 

 

7. Questions diverses : 

 

Monsieur l’adjoint siégeant à PREVAL informe le Conseil Municipal qu’une 

ressourcerie verra le jour à Maîche. Ce projet est porté par PREVAL de 

Pontarlier et la Communauté de Commune du Pays de Maîche. 

 

  

 

La séance est levée à 22h30. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CONSEIL MUNICIPAL DE FRAMBOUHANS 

Réunion du 06 mars 2017 

 

Questions diverses 

 
Information n°1 : 

 

Monsieur le Maire informe le conseil municipal des résultats du recensement de la 

population qui a eu lieu sur la commune du 18 janvier au 17 février 2017. 385 logements 

dont 19 vacants et 904 habitants ont été recensés.  

 

 
Information n°2 : 

Monsieur le Maire informe que la consultation des entreprises pour les travaux de l’atelier 

communal a été lancée. Les entreprises ont jusqu’au 20 mars à 12h00 pour faire parvenir 

leurs offres à la Mairie 

 

 
Information n°3 :  

Monsieur le Maire informe que la consultation des entreprises pour les travaux de voirie et  

d’aménagement de la Rue du Capitaine Treilhes a été lancée. Les entreprises ont jusqu’au 

15 mars 2017 à 12h00 pour faire parvenir leurs offres à la Mairie.  

 

 
Information n°4 :  

Monsieur le Maire fait un point sur l’avancée du projet de reprise du commerce de 

proximité. Il informe le Conseil Municipal qu’il rencontrera à cette occasion Monsieur le 

Sous-Préfet dans le but d’exposer le projet et de connaître sa position.  

 

 
Information n°6 :  

Au vu des différentes échéances électorales à venir, et des contraintes de tenue du scrutin, 

Monsieur le Maire informe des dates d’élections et demande aux conseillers leurs 

disponibilités. 

 

 

 

 


